

Egyptian German Tourism and Investment Cooperation

Dr. Nader Riad, deputy chief of the Cairo-based German Arab Chamber of Industry and Commerce (GACIC), has been chosen as head of the Egyptian German Business Council.

The Council's work is run by a committee that is made up of four of the Council members, namely the Managing Director of the Arab African Bank, Dr. Hassan Abdullah, as well as Farida Farid Khamis, Helmi Abul-Eish, and Karim Sami Saad.

The Council's Secretary General is GACIC CEO, Dr. Alaa Ezz, while its other members are the Chairman of the People's Assembly Industry and Energy Committee Chairman, Dr. Amin Mubarak, Dr. Peter Göpfrich, Eng. Ibrahim Mehleb, Mahmoud Othman, Samid Sawiris, Eng. Youssef Allam, Karim Ghabbour, Hamed al-Shiti, and German Ambassador in Cairo - Martin Kobler - as an honorary member.

Deutsch-ägyptische Zusammenarbeit im Bereich des Tourismus und der Investitionen

Dr. Nader Riad, Vizevorsitzender der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer, wurde als Chef des Deutsch-Ägyptischen Geschäftsrats und des geschäftsführenden Ausschusses des Rats ausgewählt. Vier von den Mitgliedern des geschäftsführenden Ausschusses sind Mitglieder des Geschäftsrats. Diese Mitglieder sind Herr Hassan Abdulla, Chef der Arabisch-Afrikanischen Bank, Herr Helmy Abulaisch, Frau Farida Farid Kamis und Herr Karim Samy Saad. Zu den Mitgliedern des geschäftsführenden Rates gehören Dr. Amien Mubarak, Leiter des Industrie- und Energieausschusses im Volksrat, Ing. Ibrahim Mehlebl, Ing Samieh Saweras, Ing. Mahmoud Osman, Ing. Yousef Ala`a, Herr Karim Gabour und Herr Hamed Al Schiety. Dr. Ala`a Ez wurde als Sekretär des Geschäftsrats ausgewählt. Dr. Peter Göpfrich, der exekutive Direktor der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer in Kairo, gehört auch zu den Mitgliedern des Geschäftsrats. Außerdem ist Herr Martin Kobler, der deutsche Botschafter in Ägypten, ein Ehrenmitglied im Geschäftsrat.